

新入生保護者説明会

令和2年度入学予定の保護者様を対象に、1月24日（金）午後、新入生保護者説明会を本校体育館にて実施しました。およそ90名の来年度入学予定の保護者の皆様に向けて、「常澄中学校の1日の生活」について、1年生徒会の役員が説明を行いました。その後、本校職員より入学を迎えるための準備等について話をしました。説明会后、入学後に必要な物品の販売がありました。中学校入学に向けての意義のある時間になったとすれば幸いです。

説明会に参加した1年生の生徒会役員の感想を紹介いたします。

- | | |
|----------|------------------------------------|
| 上田 真奈美さん | 「私は2度目の発表だったので、落ち着いて発表できました。」 |
| 熊田 友紀さん | 「保護者説明会での発表は緊張しましたが、大きな達成感がありました。」 |
| 関野 悠健さん | 「大変だったのですが、成功できてとても達成感がありました。」 |
| 二川 旺右さん | 「上手に保護者の方々に説明できたので良かったです。」 |



「中学生のための音楽鑑賞会」

1月23日（木）、音響の良さが世界的に高く評価されている水戸芸術館コンサートホールATMを会場に「令和元年度中学生のための音楽鑑賞会」が開催され、本校の1年生が参加しました。この鑑賞会は、水戸市教育施策大綱基本目標6「郷土を愛し、豊かな感性を磨く教育を目指す」を踏まえて毎年行われています。当日は、「トリオ・インク」というヴァイオリン、チェロ、ピアノの3つの楽器の奏者による演奏が行われました。生徒2名の感想を紹介します。

ベートーヴェンの作曲してきた作品が、今も多くの人々に親しまれ続けていることを改めて音楽鑑賞会を通して感じました。（大場 優衣 さん）

音楽鑑賞会では、なかなか聴けない音楽だけではなく、演奏の仕方の工夫などもあり、最後まで楽しめました。（大和田 蓮 さん）

祝 スキー県大会で優勝

1月18日（土）、福島県・裏磐梯猫魔スキー場で行われた茨城県総合体育大会で、1年生の渡辺梢さんが回転及び大回転の2種目で優勝し2月5日（水）から行われる全国大会に出場します。

